
Die Anfrage wird als Tagesordnungspunkt 6.2 behandelt (s. Tagesordnungspunkt 2.). 
 
Herr Michaelis erhält zunächst die Gelegenheit, seine Anfrage einzubringen und erläutert 
sein vorrangiges Interesse an der heutigen Einschätzung der Verwaltung zum klimaneutralen 
Zustand von Industrie, Energieerzeugung, Straßenverkehr, Gebäude und Landwirtschaft. 
 
Frau Obel stellt verschiedene Szenarien – immer unter Hinweis auf die Unsicherheit von der-
artigen Prognosen – an Hand einer Powerpoint-Präsentation dar, welche der Niederschrift als 
Anlage 8 beigefügt ist. 
 
Im Rahmen der Aussprache weist Herr Michaelis darauf hin, dass seinerseits keine Fokussie-
rung auf die Höhe der Kosten bestehe, da seriöse Zahlen nicht lieferbar seien. Er bedankte 
sich abschließend für die informative Darstellung durch Frau Obel. 
 
 
 


